

Bürger für Eilvese e.V.

Projekt „Dorfplatzerneuerung“:

Mit der Gestaltung des Dorfplatzes möchten wir nicht nur einen Beitrag zur Schaffung eines schönen Umfeldes i.B. des neuen Gemeindehauses durch die Kirche schaffen, sondern vielmehr auch für die Förderung des bürgerlichen Engagements zugunsten gemeinnütziger, mildtätiger und kirchlicher Zwecke in unserer Gemeinde einen besonderen Beitrag leisten. Der Dorfplatz soll auch zum attraktiven Ort der Begegnung werden.

Das Gesamtprojekt möchten wir spätestens in den kommenden drei Jahren zum Abschluss bringen.

Dankenswerter Weise wurde durch die Kirche bereits eine anteilige Kostenübernahme zugesichert. Hierfür aber insbesondere auch für den kooperativen Umgang möchten wir uns bei den beteiligten Vertretern der Kirche von Herzen bedanken. Wir befinden uns derzeit mit der Stadt Neustadt in Abstimmung, um die Förder- und Finanzierungsmodelle zur ganzheitlichen Umsetzung dieses Projektes zu erfassen. Wir hoffen hier in den kommenden 6 - 8 Wochen entscheidende Schritte voranzukommen, da hieran auch die Fördergeldbeantragung bei der LEADER verbunden ist.

Alle die Lust haben sich über den aktuellen Status zu informieren, aber sehr gerne auch all Diejenigen die Spaß an der aktiven Mitarbeit in diesem Projekt haben, sind herzlich eingeladen an dem Projektgruppentreffen im Neuen Gemeindehaus, am 09. Februar 2017, beginnend ab 19.00 Uhr, teilzunehmen.

Für vorherige Rückfragen oder Anregungen steht Euch / Ihnen Peter Duensing gerne zur Verfügung.

(05034 / 879 77 99 oder peter.duensing@web.de)